

Le 4 février 1921, M. l'abbé Rosario Brodeur fut transféré à Sioux Lookout et le curé de cette localité, M. l'abbé Alexandre Lambert, prit charge du district de Norwood. En cette année l'église rêvée fut construite, l'église actuelle, toute en pierre, en même temps qu'un presbytère. Le nom de Holy Cross fut choisi et l'année suivante Monseigneur la dédia solennellement au culte.

Le 1er décembre 1927 M. l'abbé Rosario Brodeur fut rappelé de Sioux Lookout et remplaça M. l'abbé Alexandre Lambert appelé ailleurs. Il n'y avait pas encore d'école paroissiale, mais dans ce même automne une école avait été ouverte dans le sous-basement de l'église par Mme Percy et Mlle Sweeney. Plus de quatre-vingt-dix enfants se présentèrent dès l'ouverture et, sous la direction des dévouées institutrices, ce nombre s'accrut rapidement. Sans être effrayés par le poids du fardeau qu'ils portaient déjà, les paroissiens décidèrent de construire une école dès 1928, et le 4 octobre de cette année les Soeurs des SS. NN. de Jésus et de Marie en prirent la direction. Cette école en brique, bien éclairée, capable de recevoir 250 élèves, en a présentement 200 dans ses quatre classes, avec une cinquième classe inoccupée, et ses fondations pourront recevoir un étage additionnel.

Cette jeune paroisse s'est développée très rapidement. Elle a trois messes chaque dimanche. Les sociétés de Saint Vincent de Paul, du Saint Nom, des Enfants de Marie et des Dames de Sainte Anne y sont florissantes. Depuis trois ans \$9.000 ont été payés sur la dette de construction. Le zèle et l'enthousiasme des paroissiens sont vraiment remarquables. "The Church of Holy Cross — comme conclut Mme House — stands as a monument of love."



LE COMMUNISME AU CANADA

Le Communisme a fait son apparition au Canada comme ailleurs. Sans être encore ici puissant, il n'en offre pas moins des dangers qu'on ne peut ignorer. Aussi est-il nécessaire de s'opposer aussitôt à ses menées.

Un des bons moyens, c'est de le connaître et de le faire connaître. Tel est le but de la brochure que vient de publier l'Oeuvre des Tracts sous ce titre: "Le Communisme au Canada". Elle contient: 1. la lettre de S. Exc. Mgr Gauthier au clergé de son diocèse sur ce sujet; 2. le rapport du gouvernement fédéral sur les syndicats révolutionnaires au Canada; 3. quelques précisions sur les développements du Communisme à Montréal; 4. un tract de quatre pages intitulé: "Ce que le Communisme a donné en Russie". La couverture est ornée d'un dessin représentant les ruines accumulées par le Communisme en Russie. Excellente bro-